

## この1年を振り返って

高校生活の2/3が終わりました。学年末のまとめとして数字で振り返ってみましょう。

この1年間の欠席数はなんと2658日！1年生の学年末の欠席数が1752にですから906も増えています。そして遅刻数は3847回でした。昨年の学年末は2898回でしたから、遅刻に至っては1000回近くも増加してしまいました。

この数字は勝手に増えたのではありません。増やしたのです。そのあなた！<sup>み</sup>身に覚えがありませんか？！

しかしそんな中、皆勤した人が54人いました。昨年が58名でしたから、ほぼ同じです。欠席遅刻の数が増えている中、よくがんばりました。

そしてこの1年間で学校を去っていった人は16名(3/21現在)もいました。昨年末で学校を去っていった人は10名でしたから、入学した人の実に1割近くの人が退学・転学したことになります。今回の学年末の成績で進路変更になる人が更に増えるかもしれません。もうこれ以上学校から去る人を増やしたくありません。一人ひとりがこの1年を振り返って反省してください。

### やるべきことをやる

学年末考査で成績の悪かった人の多くが、提出物もきちんと出していなかったり、授業中にしっかりノートをとっていないという報告を受けています。授業中に先生方に注意されても知らん顔で、やるべきことをやっていない。だから赤点をとるのです。

いつもテキトーにやっても、なんとかなるなんて思っている人はいませんか。人は毎日の行動の積み重ねで「人間性」がつけられていくのです。決して

手を抜かずに、やるべきことをしっかりやることでより良い自分を作ることにつながるのだと気づいてください。自分はいざとなったらやる人間だから大丈夫！なんて思っている人。そんなのは無理です。できません。いざというときに試されるのは日常の力です。普段から当たり前のことが当たり前にできるから、いざとなったときにも行動できるのです。

### 進路に向けて

3/19(火)の学年集会のあと、就職と進学に分かれて進路説明会が行われました。これは2学期末の進路分野別ガイダンス、1月の進路分野別バス見学を受けて、3年生になる前に取り組むべき課題をみんなに知ってもらうために行われました。

その話の中で3年生になる前の春休み中にやっておくことの説明があったと思います。覚えていますか。配布されたプリントを見直して確認して、必ず取り組んでください。新学年がスタートしてから動き始めればいや、という考えはNGです。

これまでの進路学習は、自分の生き方を自分でつくるために、何を考え、どのように行動していくかを学ぶものでした。

しかし、これからは違います。『なりたい自分になるために』自分自身で実際に行動する時期になりました。就職希望の人は3学期から、週1回基礎学力の補習を受けてきました。だからもうすでに実際に行動することが始まっているのです。進学希望者は春休み中に必ずオープンキャンパスに行ってください。自分の目で見えて感じてこよう。

めんどくさがらず、当たり前の努力をしていこう。『なりたい自分になるために』